

Cholula

Cholula est une ville mexicaine de l'État de Puebla, à une dizaine de kilomètres à l'ouest de Puebla. Son nom vient de Cholōllān en langue nahuatl, qui peut signifier « le lieu où l'eau tombe ». Elle est connue pour sa Grande Pyramide et ses très nombreuses églises. Elle est située à 2 135 mètres d'altitude, au pied du Popocatepetl, un volcan toujours en activité.

Cholula fut une cité précolombienne multi-ethnique fréquentée par de nombreux peuples de l'époque comme les Mayas, Mixtèques, Zapotèques, Olmèques, etc. Elle daterait d'au moins du II^e siècle av. J.-C. d'après les archéologues et serait donc une des cités les plus anciennes de Mésoamérique. Un des premiers peuples qui s'y installa, les Épatlāns, en firent déjà un lieu de culte.

Vers 200, la première pyramide de Cholula est construite. Elle fait 120 m de côté et 17 m de hauteur.